

POY - JAP 2025 : APPLICATION - CANDIDATURE

About the Michaëlle Jean Foundation and the Power of Youth Initiative:

The **Michaëlle Jean Foundation (FMJF)** is a national charity that leverages arts, culture, and youth leadership to foster social inclusion, reconciliation, and community development. By supporting innovative initiatives, the foundation empowers young people to become change-makers in their communities.

It is often said that “youth are the future.” However, the Michaëlle Jean foundation firmly believes that young people also represent the present and have the power to be agents of change in society today. The Power of Youth initiative was created to encourage and fund youth-led projects that address social, economic, and cultural challenges within their communities. Through this program, FMJF seeks to amplify young voices and support innovative ideas aligned with the principles of the Halifax Declaration (Manifesto for the eradication of racial discrimination). This initiative serves youth between the ages of 16-30.

By pressing the "Next" button, your consent is given to the Foundation using the information provided in this form to assess your project and statistical purposes. Rest assured that your personal data will be treated confidentially. If you have any concerns or questions regarding the use of your information, please do not hesitate to contact the Benazir Tom Erdimi at Benazir@fmjf.ca

Thanks.

À propos de la Fondation Michaëlle Jean et de l'initiative Jeunesse au pouvoir :

La **Fondation Michaëlle Jean (FMJF)** est un organisme de bienfaisance national qui mise sur les arts, la culture et le leadership des jeunes pour favoriser l'inclusion sociale, la réconciliation et le développement communautaire. En soutenant des initiatives novatrices, la fondation permet aux jeunes de devenir des agents de changement dans leurs communautés.

On dit souvent que « la jeunesse est l'avenir ». Toutefois, la Fondation Michaëlle Jean est convaincue que les jeunes représentent aussi le présent et ont le pouvoir d'être des acteurs de changement dès aujourd'hui. L'initiative Jeunesse au pouvoir a été créée pour encourager et financer des projets dirigés par des jeunes, qui répondent aux défis sociaux, économiques et culturels auxquels font face leurs communautés. Grâce à ce programme, la FMJF vise à amplifier les voix des jeunes et à appuyer des idées innovantes en accord avec les principes de la Déclaration d'Halifax (Manifeste pour l'élimination de la discrimination raciale). Cette initiative s'adresse aux jeunes âgés de 16 à 30 ans.

En appuyant sur le bouton « Suivant », vous consentez à ce que la Fondation utilise les renseignements fournis dans ce formulaire à des fins d'évaluation de projet et d'analyse statistique. Soyez assuré(e) que vos données personnelles seront traitées de manière confidentielle. Si vous avez des préoccupations ou des questions concernant l'utilisation de vos informations, n'hésitez pas à communiquer avec la chargée de programme, Benazir Tom Erdimi à l'adresse suivante : Benazir@fmjf.ca

Merci.

* Indicates required question

1. Email *

Untitled Title

Applicant Details - Détails du/de la candidat(e)

2. Applicant or group representative name *

Nom du/de la candidat(e) ou représentant(e) du groupe

3. Date of birth *

Date de naissance

Example: January 7, 2019

4. Pronouns *

Pronoms

5. Full Address (#, street name, city, province and postal code) *

Adresse complète (#, rue, ville, province, code postal)

6. Phone number *

Numéro de téléphone

7. Social networks links *

Liens vers les réseaux sociaux

8. Email *

Adresse courriel

9. Citizenship / Permanent residency status *

Statut de citoyenneté / résidence permanente

Check all that apply.

- ☐ Canadian citizen
- ☐ Permanent resident

10. Upload guardian waiver (if under 18 years old on May , 2025)

Téléverser une autorisation parentale (si vous avez moins de 18 ans en mai 2025)

Files submitted:

Group Applications details (If applicable) - Détails du groupe (le cas échéant)

11. Group name

Nom du groupe

12. Names and contact information of other individuals involved with the project

Noms et coordonnées des autres personnes impliquées dans le projet

13. Group's mission and goals

Mission et objectifs du groupe

Applicant / Group experience - Expérience du-de la candidat-e / du groupe

14. Biography (max 250 words): *provides a brief overview of your background, experiences and interests* *

Biographie (max. 250 mots) : Fournissez un bref aperçu de votre parcours, de vos expériences et de vos centres d'intérêt.

15. Applicant experience (maximum 200 words) *

Expérience du/de la candidat(e) (max 200 mots) *

16. Upload Resume or CV :*Attach your Resume or Curriculum Vitae.* *

Téléverser votre curriculum vitae

Files submitted:

Project Information- Informations sur le projet

17. Project title *

Titre du projet

18. Briefly describe your project in 1–2 sentences, providing a concise overview of what it is and its main goal. *

Brève description du projet (1-2 phrases) : Décrivez brièvement votre projet en une ou deux phrases, en donnant un aperçu concis de sa nature et de son objectif principal.

19. **Description of project (max 250 words):** Please provide a concise summary of your project. (In your response, be sure to clearly explain who is involved or impacted by the project, what the project aims to do, where it will take place, when it will occur, and why the project is important. Your description should give a clear and engaging overview that helps us understand the full context and purpose of your initiative.) *

Description du projet (250 mots maximum) : Veuillez fournir un résumé concis de votre projet. (Dans votre réponse, veuillez à expliquer clairement qui est impliqué ou touché par le projet, ce que le projet vise à faire, où il aura lieu, quand il aura lieu et pourquoi le projet est important. Votre description doit donner une vue d'ensemble claire et attrayante qui nous aide à comprendre le contexte et l'objectif de votre initiative).

20. **Issue addressed:** What specific community challenge does your project aim to address, and which community are you targeting? Clearly describe the issue, its significance, and how it affects the community you are working with. *

Problème abordé : Quel défi communautaire spécifique votre projet vise-t-il à relever et quelle communauté ciblez-vous ? Décrivez clairement le problème, son importance et la manière dont il affecte la communauté avec laquelle vous travaillez.

21. **Explanation of how the project aligns with the objectives and intentions of the Halifax Declaration (maximum 500 words) :** Which part (s) of the Halifax Declaration inspired your project? Explain how your project aligns with the objectives and intentions of the Halifax Declaration and how it contributes to positive change in your community. *

Explication de la manière dont le projet s'aligne sur les objectifs et les intentions de la Déclaration d'Halifax (500 mots maximum) : Quelle(s) partie(s) de la Déclaration d'Halifax a (ont) inspiré votre projet ? Expliquez comment votre projet s'aligne sur les objectifs et les intentions de la Déclaration d'Halifax et comment il contribue à un changement positif dans votre communauté.

22. **Proposed Solution (s)/ Objectives (max 250 words):** What are the main goals, expected outcomes, and proposed solutions of your project? Please list 3 to 5 clear and specific objectives along with the corresponding solutions you plan to implement. *

Objectifs et solutions proposées :

Quels sont les objectifs principaux, les résultats attendus et les solutions que vous proposez dans le cadre de votre projet ? Veuillez énumérer de 3 à 5 objectifs clairs et précis, accompagnés des solutions envisagées pour les atteindre.

23. Project timeline (May 2025 – November 2025): *Outlined key Milestone and deadline.* *

Calendrier du projet (mai 2025 – novembre 2025) : *Principales étapes et échéances définies*

Supporting Materials - Documents de soutien

24. Upload a (1) letter of support from a community organization and/or mentor endorsing the applicant(s) and the proposed initiative *

Joindre une (1) lettre de soutien d'une organisation communautaire et/ou d'un mentor soutenant le(s) candidat(s) et l'initiative proposée.

Files submitted:

25. Upload any other relevant supporting documentation (e.g., previous project reports, research papers, photos, videos etc.)

Televerser toute autre documentation pertinente (par exemple, rapports de projets antérieurs, documents de recherche, photos, vidéos, etc.)

Files submitted:

26. Links to any other relevant supporting documentation (e.g., previous project reports, research papers, photos, videos etc.)

Liens vers toute autre documentation pertinente (par exemple, rapports de projets antérieurs, documents de recherche, photos, vidéos, etc.)

Budget - Budget

To be considered for funding, all applicants must provide a budget proposal for their project.

Please answer the following questions by providing amounts and descriptions for any expenses that are applicable to your project.

Ensure that the amount requested from the Power of Youth grant, plus other revenues (if applicable) matches your total expenses.

Pour que la demande de financement soit prise en considération, tous les candidats doivent fournir une proposition de budget pour leur projet.

Veillez répondre aux questions suivantes en indiquant les montants et les descriptions de toutes les dépenses applicables à votre projet.

Veillez à ce que le montant demandé au titre de la subvention « Jeunesse Au Pouvoir », incluant d'autres revenus (le cas échéant), corresponde au total de vos dépenses.

27. Honoraria**Honoraires**

28. Equipment / Supplies**Équipement / Fournitures**

29. Travel / Accommodations**Déplacements / Hébergement**

30. Marketing and promotion**Marketing et promotion**

31. Other expenses**Autres dépenses**

32. Total expenses ***Total des dépenses**

33. Other revenue / funding (if applicable)**Autres revenus (le cas échéant)**

34. Total amount requested from the Foundation (up to \$5,000 maximum) *

Montant total demandé à la Fondation (jusqu'à 5 000 \$)

Thank you ! - Merci !

Thank you for applying to the Power of Youth. The Foundation appreciates your patience as we review applications and the results will be announced in late summer. Your passion inspires us - we are grateful for your participation in this initiative.

Merci d'avoir postulé à l'initiative Jeunesse Au Pouvoir. La Fondation apprécie votre patience pendant la période d'examen des candidatures. Les résultats seront annoncés à la fin de cet été. Votre passion nous inspire, nous vous remercions pour votre engagement.

This content is neither created nor endorsed by Google.

Google Forms